

Adzkia Multazimah: Efektivitas Metode Talaqqi Terhadap Kecepatan Hafalan Alquran (Studi Pada Anak Usia Dini Di RTQ Al-Khoir Indramayu)

ABSTRAK

Pada era modern ini perkembangan anak usia dini sangat potensial dalam proses pembelajaran menghafal Alquran. Meskipun belum bisa membaca Alquran tetapi tetap bisa menghafalkan Alquran. Sehingga menanamkan sejak dini dengan menggunakan metode terbaik sangatlah diperlukan. Seperti pada menerapkan metode *Talaqqi* yang sangat efektif digunakan oleh anak-anak usia dini dalam percepatan nya menghafal Alquran.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui efektivitas metode *Talaqqi* dalam percepatan menghafal Alquran terhadap anak usia dini di RTQ Al-Khoir Indramayu.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode studi kasus yaitu untuk memperoleh pemahaman yang mendalam secara utuh. Jenis penelitian yang digunakan yaitu kualitatif yang mengkaji interaksi individu dengan Alquran melalui metode *Talaqqi* yang dipakai untuk menghafal Alquran. Penulis melakukan penelitian dengan langsung terjun ke lokasi yang menjadi objek dalam penelitian dengan narasumber 10 orang baik guru maupun orangtua.

Hasil dari penelitian ini bahwa pada proses metode *Talaqqi* dalam menghafal Al-quran di RTQ Al-Khoir memiliki 3 tahapan yaitu, pertama tahap persiapan, kedua tahap pembelajaran yaitu proses pelaksanaan metode *Talaqqi* dan yang ketiga tahap evaluasi. Pada pelaksanaan menghafal Alquran ini menunjukkan bahwa hafalan Alquran metode *Talaqqi* anak usia dini memiliki tingkat kecepatan yang signifikan jika dibandingkan dengan pelaksanaan hafalan Alquran tanpa menggunakan proses metode *Talaqqi* dengan perbandingan 1 berbanding 2 capaian hafalan. Dengan perbedaan durasi waktu dan jumlah capaian hafalan, yang menggunakan metode *Talaqqi* dalam rentang waktu 1 bulan bisa mencapai 9 baris namun yang tidak menggunakan proses *Talaqqi* dalam rentang waktu 1 bulan hanya mencapai 5 baris hafalan. Dalam pelaksanaan metode *Talaqqi* ini berjalan dengan baik dengan adanya faktor pendukung baik internal maupun eksternal dan juga tidak terlepas dari kendala-kendala yang ada.

Kata Kunci : Anak Usia Dini, Alquran, Metode *Talaqqi*